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Nuestra gestión en números

Iniciativas Legislativas

Balance de Gestión 2017

99
Pedidos de Informes

1818
Actos Parlamentarios

(Exposiciones Verbales, Aditivos, 
Escritas y Convocatorias)

6060

KM recorridos
78.50078.500

Reuniones
+350+350
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Trabajo/Vivienda

Igualdad de acceso al Trabajo: Presentamos un proyecto de ley 
para prohibir la discriminación de acceso al trabajo por edad y 
cuestiones de género.

ANCAP – Cooperativas Sociales: Convocamos al Directorio de 
ANCAP por la situación de las Cooperativas Sociales que fueron 
cesadas en sus contratos en el Sector Portland.

Poder Judicial – Reclamos Salariales: Votamos en contra el 
proyecto de ley que, pretendiendo solucionar el confl icto, 
avasallaba los derechos de los funcionarios del Poder Judicial.

Plan de Vivienda Sindical: Continuamos con el trabajo de años 
anteriores sobre el tema, y convocamos a las autoridades del 
MVOTMA y BHU por los inconvenientes generados en relación al 
Plan de Vivienda Sindical.
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Desarrollo Departamental

Realizamos un planteo sobre Zona Azul al Intendente.

Propusimos al jefe de la comuna encabezar una delegación 
para procurar recursos ante el MEC, por el Teatro Florencio 
Sánchez. 

Expresamos y reafirmamos nuestra posición contraria al fracking 
y a la exploración de petróleo en Paysandú. 
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Seguridad

Gestión del Ministro del Interior: Criticamos duramente la gestión 
del Ministro Bonomi al frente del Ministerio del Interior. 

Seguridad en Espectáculos Públicos: Participamos de la 
discusión del Proyecto de Ley sobre Derecho de Admisión, 
señalando que el Ministerio del Interior tiene la función de 
garante de la seguridad de los espectáculos públicos. 

Seguridad Vial: Promovimos un proyecto de ley que determine la 
obligatoriedad del control electrónico de establidad en 
vehículos 0km.



Convocamos a Comisión al Directorio de ALUR, ante graves 
omisiones en los controles en aportes al BPS y pagos 
efectuados por “error”.

Fortalecimiento del control parlamentario: Presentamos proyecto 
de ley para habil itar la intervención del Tribunal de Cuentas a 
solicitud del Parlamento.

S.A. del Estado: Promovimos la creación de una Comisión 
Especial para analizar la gestión de los dineros públicos a 
través de las Empresas Privadas del Estado como ALUR S.A., Gas 
Sayago S.A., que fue aprobada por la Cámara de 
Representantes en jul io de este año.  
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Transparencia y Control



Parada Daymán: Planteamos la necesidad de un proyecto de MEVIR.

Municipios: Convocamos a la Comisión Especial de Asuntos 
Municipales y a las autoridades de OPP, a fin de conocer el grado 
de cumplimiento de la Ley de Municipios Nro 19.272.

BROU – ANTEL:  Expresamos nuestra preocupación por el cierre de 
locales de ANTEL en Quebracho y varias localidades.

Manifestamos nuestra posición contraria a la reestructura del BROU y 
solicitamos la suspensión de los cierres parciales y la 
recategorización de las sucursales.

ASSE – HEL: Planteamos en Comisión ante el Directorio de ASSE la 
difíci l situación del HEL, las irregularidades en procedimientos de 
selección y compras, la ausencia de disponibil idad de ambulancias 
para traslados, y las carencias del servicio asistencial en áreas 
especializadas y CTI.  
  
ASSE – Reproducción Asistida: Convocamos al Directorio de ASSE ante 
la convicción de que es necesario implementar cambios en el 
sistema de reproducción asistida, ya que el HEL cuenta con el 
personal y los recursos para hacerlo.

ONFI: Realizamos una propuesta para dotar de recursos al fútbol 
infanti l, que no recibió el apoyo de la fuerza de gobierno. 
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Descentral ización



Actividad Parlamentaria



Actividad Parlamentaria

FEBREROFEBRERO
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15/02/17 - Intervenimos en la 7ma. Interpelación a Bonomi.

16/02/17 - Planteamos en Cámara nuestra posición en la 
discusión por la Seguridad Pública en el Deporte.

FEBREROMARZO

01/03/17 - Intervenimos en la discusión fundamentando su 
voto en la designación del Presidente de la Cámara de 
Representantes.

03/03/17 – Caso ALUR: pago por error y falta de control. 
Convocamos a las autoridades de ANCAP a la Comisión de 
Industria para que informen del caso.

07/03/17 – A un año de la partida de David Fremd, 
participamos de un acto en su memoria en la Cámara de 
Representantes.



Actividad Parlamentaria

FEBREROMARZO
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07/03/17 - Intervenimos en la discusión fundamentando su voto en la 
elección del Primer Vicepresidente de la Cámara de Representantes.

07/03/17 – Intervenimos en la discusión general sobre el Proyecto de 
Ley que pretendía dar solución al confl icto con los funcionarios del 
Poder Judicial.
 
07/03/17 - Presentamos un Pedido de Informes a ASSE por el 
fallecimiento de una joven en Paysandú, que fuera trasladada en un 
movil policial.

07/03/17 – Presentamos Pedido de Informes al Ministerio del Interior por 
el fallecimiento de una joven en Paysandú, que fuera trasladada en un 
movil policial.

07/03/17 -  Presentamos Pedido de Informes por problemática del 
saneamiento del Barrio Río Uruguay.

15/03/17 – Presentamos Pedidos de Informes al Tribunal de Cuentas por 
gastos observados al Hospital Departamental de Paysandú. 

28/03/17 – Convocamos a las autoridades del BHU por el Plan de 
Vivienda Sindical. 



Actividad Parlamentaria

FEBREROABRIL
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04/04/17 - Acompañamos el Proyecto de Resolución sobre 
Venezuela y la necesidad del restablecimiento de las 
instituciones democráticas.

04/04/17 – Fuimos elegidos como Tercer Vicepresidente de la 
Cámara de Representantes.

04/04/17 – Intervenimos en la discusión fundamentando 
nuestro voto en contra de la situación de Venezuela, 
reconociendo la crisis institucional que vive dicho país.
 
18/04/17 – Participamos en la discusión general sobre el  
Proyecto de Ley sobre Derecho de Admisión en Espectáculos 
Públicos, reafirmando nuestra postura de que el Ministerio del 
Interior debe ser el garante de la seguridad. 



Actividad Parlamentaria

FEBREROMAYO
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09/05/17 – Presentamos un Pedido de Informes al Ministerio del Interior 
en relación a la omisión de aportes a funcionarios, pero no obtuvimos 
respuesta.

09/05/17 - Presentamos un proyecto de ley para introducir un nuevo 
mecanismo de control, que habil ite la intervención del Tribunal de 
Cuentas a solicitud del Poder Legislativo.
 
09/05/17 – Promovimos un pedido de Informes al MSP y ASSE para 
conocer la situación de los m+edicos pakistaníes habil itados.

10/05/17 - Intervenimos en la interpelación al Ministro Nin Novoa, 
convocado por la situación de Venezuela. 

10/05/17 - Recogiendo una iniciativa de la sociedad civil y de los 
jóvenes, presentamos el proyecto de ley sobre Obligatoriedad del 
Sistema Electrónico de Estabil idad para Vehiculos Okm.
 
10/05/17 - Convocamos al MIEM y a las autoridades de ANCAP y ALUR, 
ante la omisión de aportes al BPS.

16/05/2017 - Acompañamos el Proyecto de ley que denomina “Tramo 
Aiguá-Rocha” de la Ruta 109, con el nombre de Zelmar Michelini. 



Actividad Parlamentaria

FEBREROJUNIO
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07/06/17 – Participamos de la Comisión de Vivienda, Territorio 
y Medio Ambiente de la Cámara de Diputados, ocasión en la 
que se recibió a las autoridades de MEVIR, a quienes 
consultamos sobre los planes para Paysandú, en especial 
Parada Daymán, Estación Porvenir y Morató. 

13/06/17 – Pedido de Informes al INAU por el traslado del 
Hogar Luciérnaga de Pasyandú.

22/06/17 - Acompañamos el Proyecto de Ley sobre 
Cooperativas y Reforma de Estatutos, para atender la 
situación de COOPERPAY.  



Actividad Parlamentaria

FEBREROJULIO
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05/07/17 - Solicitamos pedido de informes al MSP en relación 
el Hospital de Guichón (Paysandú) y el fallecimiento de un 
paciente durante el traslado. 

11/07/17 – Participamos de la Comisión de Presupuesto 
integrada con Hacienda, donde recibimos a las autoridades 
de ASSE en el marco de la Rendición de Cuentas, consultando 
por la situación del Hospital Escuela del Litoral, y se nos 
confirmó que en Paysandú tendremos un equipo de traslados 
especializados. 

12/07/17 -  Intervenimos en oportunidad en que se aprobó 
nuestra iniciativa de crear una Comisión Especial para legislar, 
informar y asesorar en la gestión del patrimonio público.

28/07/17 – Acompañamos a la Comisión de Deportes de la 
Cámara de Representantes en su visita a Paysandú, 
conjuntamente con las autoridades de la Secretaría de 
Deportes. 



Actividad Parlamentaria

FEBREROAGOSTO
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01/08/17 - Conjuntamente con los Senadores Besozzi y Larrañaga, nos 
reunimos con autoridades del INAU para analizar el planteo de 
flexibil izar las exigencias para los jóvenes que participan de las pruebas 
de destrezas criollas.
 
03/08/17 - Intervenimos en la discusión en general del Proyecto de 
Rendición de Cuentas 2016. 

03/08/17 - Intervenimos en la discusión en particular del Proyecto de 
Rendición de Cuentas 2016. 

03/08/17 - Proyecto de Ley de Rendición de Cuentas: promovimos una 
iniciativa para dotar de recursos al Fútbol Infanti l – ONFI.

04/08/17 - Proyecto de Ley de Rendición de Cuentas: solicitamos 
recursos para el Teatro Florencio Sánchez.

04/08/17 - Proyecto de Ley de Rendición de Cuentas: votamos en 
contra del Artículo 15, que propone dilatar el cumplimiento de las 
sentencias contra el estado.

23/08/17 – En virtud de nuestra convocatoria, comparecieron las 
autoridades del MSP y ASSE para brindar respuestas por las 
irregularidades en la gestión del Hospital Escuela del Litoral, compras 
directas y concursos de dudosa legalidad. 



Actividad Parlamentaria

FEBREROSETIEMBRE

05/09/17 - Hicimos referencia en Cámara a la Elección de 
Jóvenes del Partido Nacional, reconociendo la labor cumplida 
a nivel nacional y en nuestro departamento. 

06/09/17 -  Participamos de la sesión en la que aceptamos la 
renuncia del Dip. Edgardo Mier.
 
12/09/17 – Recibimos en Comisión al Sindicato de 
Trabajadores del BROU, donde analizamos la situación de la 
Sucursal de Guichón y su rebaja de categoría. 

13/09/17 – Participamos de la Sesión de la Asamblea General, 
celebrada con motivo de la renuncia del Vicepresidente de la 
República.

13/09/17 - Presentamos exposición escrita, planteando la 
situación de los Clubes de Ciencia y solicitando la necesidad 
de apoyo.

13/09/17 - Participamos de la sesión en la que aceptamos la 
renuncia del Dip. Gonzalo Mujica.
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Actividad Parlamentaria

FEBREROOCTUBRE
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03/10/17 - Nos expresamos en sala sobre la situación de los 
pequeños y medianos comerciantes, solicitando la prohibición 
de uti l ización de la tarjeta Uruguay Social en grande 
superficies.

04/10/17 - Presentamos proyecto de ley de Inclusión Laboral, 
prohibiendo la discriminación por edad y/o factores de 
género.



Actividad Parlamentaria

FEBRERONOVIEMBRE
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01/11/17 - Participamos de la discusión relativa a la 
reestructura del BROU,  manifestando nuestra posición 
contraria al cierre total y parcial de agencias, así como a su 
recategorización. 

15/11/17 - Planteamos en sala la necesidad de suspender las 
medidas que atentan contra el normal funcionamiento del 
BROU, señalando las dificultadas que se generan en nuestro 
Departamento por la reestructura, 

16/11/17 - Convocamos en régimen de Comisión General al 
Ministro Astori y al Directorio del BROU para recibir 
explicaciones ante la reestructura del banco.

29/11/17 – Con la Comisión de Asuntos Internacionales, nos 
dirigimos al Departamento de Artigas para analizar diferentes 
proyectos y planteos. 



Actividad Parlamentaria

FEBRERODICIEMBRE
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11/12/17 – Participamos de la Sesión Extraordinaria en la que 
recibimos al Ministro de Economía y a las autoridades del 
BROU en régimen de Comisión General, a raíz de la 
convocatoria que promovimos en virtud de la reestructura del 
Banco y sus nefastas consecuencias para los usuarios. 



Reuniones y actividades
en el territorio



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROENERO
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28/12/2016 – Marcamos nuestra postura contraria al cierre de 
la Planta de Portland Paysandú.

28/12/16 – Ruta 26 calificada como peligrosa por el Consulado 
Argentino. 

02/01/2017 – Participamos de los actos conmemorativos por 
la defensa de Paysandú.

06/01/2017 – Sufrimos la mala gestión del BROU, largas colas 
para acceder a los cajeros automáticos, en aquellas 
sucursales que todavía abren. 

31/01/2017 - Elsa Villalba asume en Merinos como Alcalde de 
Guichón. 



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROFEBRERO
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02/02/17 – Se anunciaba la reparación de la Ruta 26, tanta veces 
reclamada. Han pasado los años y meses, y sigue igual.

07/02/17 – Recorriendo los barrios, visitamos a los vecinos del 
Barrio Uruguay y Complejo Bulevard.

08/02/17 – Con vecinos de la zona, recorrimos parte de Colonia 
19 de Abril.

10/02/17 – Inauguración del Edificio Jacarandá, entregamos una 
de las llaves para un pasivo beneficiario.

12/02/17 – Acompañamos al Intendente de Colón Mario Rebord y a 
la Diputada Provincial Miriam Lambert, en la inauguración de la 
Fiesta de la Artesanía.

12/02/17 - Planteamos al intendente 8 propuestas en relación a la 
implementación de la Zona Azul.

13/02/17 – Recorrimos junto a la Edil Guadalupe Caballero el Barrio 
San Félix y la zona afectada por las lluvias.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROFEBRERO
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13/02/17 -  Acompañamos el cambio de mando de autoridades en el 
Batallón de Infantería Mecanizada Nro. 8. Proponemos al Intendente 
encabezar una delegación para procurar recursos ante el MEC por el 
Teatro Florencio Sánchez (6 de marzo ver Diario antes y después) 

14/02/17 – Junto con las Ediles Guadaupe Caballero y Gabriela Gomez, 
nos reunimos con vecinos del Barrio Los Espini llos 

14/02/17 – Puesta a punto en la Departamental Nacionalista con 
Alcaldes, Ediles y Representantes, sobre temas del Departamento. 

17/02/17 – Participamos de la reunión con la Asociación de Productores 
de Leche de Paysandú 

22/02/17 – Participamos del Lanzamiento de  la 31 fiesta de la Patria 
gaucha. 

22/02/17 – Estuvimos reunidos con las fuerzas vivas de Salto que 
impulsan la autorización del IMAE, y exhortamos al Intendente que apoye 
el proyecto.- 

23/02/17 – Junto a vecinos de los barrios IC23 y Lomas de San Martín 
se analizó la situación de inseguridad junto al Comando de Jefatura



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROMARZO
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05/03/04 – Junto a los Ediles Álvarez e Ifer, estuvimos reunidos 
con vecinos de Colonia Juncal y de Guichón por la grave 
situación de aplicación de agrotóxicos

06/03/17 – Solicitamos al Intendente que encabece una 
delegación para reunirnos con la Ministra Muñoz, para 
comprometer partidas presupuestales para la recuperación del 
Teatro Florencio Sánchez. (foto Florencio)

08/03/17 – A un año de la partida de David Fremd acompañamos 
a famil iares y amigos en el acto en su recuerdo y descubrimiento 
de una placa en su honor. 

08/03/17 – Participamos del acto y marcha por el Día 
Internacional de la Mujer

10/03/17 – Acompañamos los actos de cambio de mando en el 
Batallón de Infantería Mecanizada Nro. 8 

10/03/17 – Asistimos al lanzamiento de la 52 Semana de la 
Cerveza.
 
17/03/17 – Acompañamos el lanzamiento del Concurso Nacional de 
ideas de Urbanización y Arquitectura.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROMARZO
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18/03/17 – Visitamos a Fernando Lasaga en Alojamiento “La 
Arisca”.

18/03/17 -  Camino a Tres Árboles, visitamos a vecinos de 
Orgoroso.
 
30/03/17 – Acompañamos al Senador Larrañaga y al 
Diputado Lafluf en la gira por Río Negro.

31/03/17 – Mantuvimos reunión con autoridades del Centro 
Comercial ante las dificultades que presentan con la inclusión 
financiera, aranceles de las tarjetas de créditos y 
problemática del sector.

31/03/17 – Participamos de la charla informativa sobre el 
avance de la recolección de firmas por el IMAE.

31/03/17 - Saludamos a Touring BBC en la inauguración de su 
nuevo piso flotante en el Gimnasio “Isabelino Iruleguy”. 



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROABRIL
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01/04/17 – Reunión junto a ediles con los vecinos de Pueblo 
Esperanza.

02/04/17 – Sesión del Directorio.

04/04/17 – Asunción como 3er. Vice Presidente de la Cámara.

06/04/17 – Recorrimos Barrio Obrero donde conversamos con 
vecinos.

07/04/17 – Acompañamos la entrega de la llave de la Cooperativa 
COVICON.

15/04/17 – Visitamos la TATOO FEST.

17/04/17 – Estuvimos en San Felix, donde visitamos el Hipódromo.

20/04/17 – Visitamos el Consejo del Municipio de Quebracho.

20/04/17 – Compartimos un guiso con los amigos del Club 
Olímpico.

22/04/17 – Visitamos el Club Diego Lamas.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROABRIL
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22/04/17 – Fuimos a saludar a Doña Totola en su cumpleaños 
numero 100.

23/04/17 – Acompañamos a los vecinos de la Colonia 19 de Abril 
en sus 102 años.

24/04/17 – Acompañamos al gremio y funcionarios municipales en 
su dia en el panteon municipal.

24/04/17 – Viaje a Salto, donde sesionó el Directorio y recibimos a 
vecinos e instituciones.

24/04/17 – Chapicuy: visitamos amigos y vecinos.

25/04/17 – Visitamos el Municipio de Lorenzo Geyres.

25/04/17 – Visitamos el Municipio de Quebracho.

27/04/17 – Participamos del acto de cierre de la primera etapa 
del techado del picadero de equinoterapia de APRODIME.

27/04/17 – Recorrimos junto a Jorge Larrañaga el diario, medios 
de prensa y una gran reunión en Club Olímpico.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROABRIL
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28/04/17 – Seguimos junto a Jorge Larrañaga por medios de 
prensa y ADEYOM.

28/04/17 – Acompañamos a los funcionarios municipales que 
pasan a retiro.

29/04/17 – Visitamos y jugamos unos trucos con los amigos 
del Club River Plate.

29/04/17 – Acompañamos a los vecinos del Barrio Delpero en 
la inauguración de las mejoras de su barrio.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROMAYO
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04/05/17 – Nos reunimos con Gustavo Delgado (Director de 
ANTEL), donde planteamos la problemática que atraviesa la 
localidad de Porvenir en materia de conectividad.

04/05/17 – Participamos de la Feria del Libro.

04/05/17 – Nos reunimos con padres y bailarines del grupo 
Mix Dance en Club Centenario.

05/05/17 – Participamos de la charla por profesores 
catedráticos sobre descentralizacion.

05/05/17 – Nos reunimos con vecinos del Barrio Broncis 2 y 
conversamos sobre la situación del mismo. 

11/05/17 – Nos juntamos con los amigos del Club Ciclista San 
Antonio a charlar un rato. 

17/05/17 – Nos reunimos con vecinos de la zona del Vertedero 
y Colonia Paysandú.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROMAYO
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20/05/17 – Recorrimos el Barrio Los Eucaliptos.

21/05/17 – Estuvimos en Porvenir, en la Fiesta de San Isidro 
Labrador.

26/05/17 – Acompañamos a los amigos de APRODIME en su 
propuesta de muestra de imagenes.

30/05/17 – Visitamos la Escuela 12.

30/05/17 – Acompañamos la Inauguración de la doble 
avenida de calle Roldán, obra que comenzamos nosotros.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROJUNIO
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03/06/17 – Estuvimos en la presentación de la Guía contra la 
Violencia sobre la Mujer presentada por FUCVAM.

03/06/17 – Compartimos la alegría de los vecinos del Barrio La 
Curtiembre-Casa MOLLE, en la mejora de su barrio y en el cual 
estuvimos desde el inicio.

04/06/17 – Recorrimos Barrio Jardines del Hipódromo,

04/06/17 – Visitamos  la zona de Bolivar y Michell ini, donde los 
vecinos nos dicen que les llega el agua con cada inundación o 
subida del Río.
 
05/06/17 – Nos reunimos junto al senador Jorge Larrañaga con el 
intendente Caraballo. 

09/06/17 – Visitamos las localidades de Morató y Merinos junto a 
la alcaldesa de Guichón Lourdes Suarez, donde quedaron 
habil itadas las salas fúnebres en cada una de las localidades.

09/06/17 – Estuvimos en la presentación del l ibro de Jose Rivero y 
Susana Goncalvez.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROJUNIO
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09/06/17 – Participamos de la jornada organizada por ADAP 
sobre Alzheimer.

10/06/17 – Visitamos la localidad de Constancia junto a ediles 
y la alcaldesa Graciela Barrute.

16/06/17 – Acompañamos el lanzamiento de la jornada de 
Hemoterapia en Paysandú.

16/06/17 – Partícipe del debut del programa televisivo 
“La Sexta Noche” con Sheena Marino y el “Pipa” Casti llos.

19/06/17 – Estuvimos en los actos de homenaje al Natalicio de 
José Gervasio Artigas.

21/06/17 – Visitamos, recorrimos y charlamos con vecinos del 
realojo “La Chapita” y “22 de Abril”, viviendas por 
autoconstrucción, comenzadas en nuestra administración. 

22/06/17 – Recorrimos todas las instalaciones del Hospital de 
Paysandú, donde pudimos ver de primera mano la situación 
en que se encuentra.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROJUNIO
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23/06/17 – Participamos de la Asamblea Anual de la 
Asociación Rural Exposición Feria.

24/06/17 – Fuimos hasta la localidad de Esperanza a saludar 
a dos grandes amigos como son Judith y Dino.

24/06/17 – Participamos de la inauguración de una Estación 
Saludable en la localidad de Esperanza.

26/06/17 – Visitamos a los hermanos Soria, luchadores por la 
democracia de nuestro país.

28/06/17 – Estuvimos visitando el barrio Río Uruguay, donde 2 
famil ias levantan sus casas luego de haberseles prendido 
fuego.

29/06/17 – Acompañamos la apertura de una nueva edición 
de Cocinarte 2017.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROJULIO
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01/07/17 – Participamos de la inauguración de la obra de bituminización 
del camino a “Los Alamos”, desde Ruta 3 hasta La Tentación.

10/07/17 – Nos reunimos con trabajadores de PAYCUEROS y 
trabajadores de la Estiba Portuaria, donde nos explicaron la situación 
por la que atraviesan.

15/07/17 – Estuvimos en los actos por los 110 años de Guichón.

15/07/17 – Participamos de la Asamblea Anual de la Liga del Trabajo de 
Guichón. 

15/07/17 – Acompañamos la llegada de la Antorcha que partió desde 
Tiatucura hasta Guichón.

17/07/17 – Estuvimos presentes en la inauguración del Hospital de Dia 
para pacientes Oncológicos.

18/07/17 – Participamos del Acto Conmemorativo del 18 de Julio, en 
calidad de Presidente de la Cámara de Diputados junto al Presidente 
de la República Tabaré Vazquez.

22/07/17 – Viajamos hasta Salto a participar del Taller Regional de la 
Juventud del Partido, organizado por la Fundación Konrad Adenauer.
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FEBREROJULIO

Balance de Gestión 2017

25/07/17 – Participamos de una reunión junto a las autoridades de la 
ANY y CIPUP, donde abordamos temas de desarrollo y laborales.

27/07/17 – Nos reunimos con los gurises de cara a las elecciones que se 
aproximan, y compartimos un guiso con ellos.

28/07/17 – Acompañamos a la Comisión de Deportes del Parlamento 
visitando la Plaza de Deportes.

28/07/17 – Recibimos diversas instituciones junto a la Comisión de 
Deportes del Parlamento.

29/07/17 – En la mañana recibimos a empresas constructoras del 
departamento, donde nos expresaron su preocupación por la falta de 
trabajo e inversiones.

29/07/17 – Viajamos hasta El Eucalipto, donde charlamos con vecinos 
del pueblo y la zona.

30/07/17 – Acompañamos a Jorge Larrañaga en el reencuentro de los 
jinetes, que hace 20 años marcharon a lomo de caballo para unir la 
Meseta de Artigas con Asunción del Paraguay en el solar del mejor de 
todos los Orientales.

31/07/17 – Estuvimos en el Hipódromo San Felix, donde vimos los 
avances que se estan llevando a acabo.



Reuniones y actividades en el territorio

FEBREROAGOSTO

Balance de Gestión 2017

01/08/17 – Nos reunimos junto a los senadores Jorge Larrañaga y 
Guillermo Besozzi con autoridades de INAU, donde les planteamos la 
flexibil ización en las exigencias de los jóvenes en las destrezas criollas.

01/08/17 – Estuvimos en el estreno de la pelicula de WILSON.

05/08/17 – Participamos de la convención del Partido Nacional en 
Durazno.

05/08/17 – Acompañamos a la Sociedad Civil organizada para 
preservar el Acuifero Guarani, junto al Alcalde de Tambores.

06/08/17 – Llegamos a Guichón a acompañar al amigo Ubelito Ayala.

06/08/17 – Seguimos en Guichón, y ahora vinimos hasta el local de la 
Liga del Trabajo, donde se estan llevando a cabo una criollas.

10/08/17 – Mantuvimos una reunión con los amigos de la Cooperativa 
de Civiendas CO.VI.BAIZ., donde nos plantean su situación.

11/08/17 – Nos juntamos con la barra de gurises de la l ista 2017, de cara 
a las Elecciones de Jóvenes.

14/08/17 – Visitamos Barrio Sur, donde charlamos con los amigos del 
Club Juventud Unida y otros vecinos de la zona.
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FEBREROAGOSTO

Balance de Gestión 2017

16/08/17 – Visitamos algunos comercios de la Zona Azul y vemos como 
se ven afectados por seta medida.

17/08/17 – Nos reunimos con organizaciones sindicales y los 
damnificados por el régimen de las AFAP’S.

18/08/17 – Mantuvimos una reunión con vecinos de Porvenir tratando 
diversos temas.

18/08/17 – Acompañamos a los gurises en la presentación de sus l istas 
para las Elecciones de Jóvenes.

19/08/17 – Estuvimos reunidos con representantes de la industria 
citrícola de Paysandú.

20/08/17 – Fuimos hasta Porvenir a acompañar a los gurises de la Lista 
684, en una muy l inda movida y mateada que realizaron.

23/08/17 – Estuvimos reunidos en Pueblo Gall inal con vecinos de la 
zona, donde recabamos varias inquietudes.

26/08/17 – Mantuvimos una muy l inda reunión mano a mano junto a 
Jorge Larrañaga y los gurises de las diferentes l istas de Paysandú.

29/08/17 – Nuevamente nos reunimos con vecinos de Casa Blanca y su 
zona para interiorizarnos de como esta la cosa ahi.
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FEBREROSETIEMBRE

Balance de Gestión 2017

01/09/17 – Participamos de la reapertura de la sala “Mtro. 
Hector Ferrari” en la sede del CENUR Litoral Norte de la 
Universidad de la República. 

02/09/17 – Recorrimos varios circuitos de Paysandú y el 
interior en la elección de Jóvenes del Partido Nacional.

07/09/17 – Nos reunimos con el movimiento “Quiero comprar 
mi casa”.

08/09/17 – Visitamos y recorrimos la Feria de los Clubes de 
Ciencia.

15/09/17 – Acompañamos la inicitaiva del PIT-CNT sobre la 
problemática laboral del departamento, en la emergencia 
laboral que estamos viviendo.

21/09/17 – Estuvimos en la largada de la Marcha a la Meseta 
saludando a los jinetes.
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FEBREROSETIEMBRE

Balance de Gestión 2017

22/09/17 – Viajamos hasta la ciudad de Quebracho para vivir 
la elección de la Reina de la Marcha a la Meseta.

24/09/17 – Rendimos Homenaje al Jefe de los Orientales al 
pie del monumento en la Meseta de Artigas.

27/09/17 – Viajamos a Guichón, donde nos recibio el Alcalde 
interino Alvaro Mello, y recorrimos la obra que lleva a cabo el 
Municipio que es un anhelo de muchos años, como el 
Cuarteli llo de Bomberos.

30/09/17 – Participamos de la inauguración de la “Casa del 
Diabético” en Paysandú.
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FEBREROOCTUBRE

Balance de Gestión 2017

14/10/17 – Participamos del acto de apertura de la 10ma. 
Fiesta del Jabali y la 4ta. Expo Rally de Carreti llas en Lorenzo 
Geyres.

FEBRERONOVIEMBRE

05/11/17 – Recorrimos el barrio Nuevo Paysandú.

7/11/17 – Acompañamos la inauguración de la sede propia de 
los amigos de ASDOPAY.

7/11/17 – Participamos del lanzamiento de la 8va. Fiesta de la 
Identidad de San Felix.

08/11/17 – Acompañamos el lanzamiento del Movimiento “Por 
La Patria” en Montevideo.
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FEBRERONOVIEMBRE
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10/11/17 – Viajamos a Chapicuy a la inauguración del CAIF 
“Gotitas de rocío”.

10/11/17 – Acompañamos a los amigos de APRODIME en su 
desfi le de modas.

10/11/17 – Vinimos hasta Barrio San Felix al acto inaugural de la 
Fiesta de la Identidad.

11/11/17 – Llegamos hasta Esperanza a la Feria de la 
Alimentación y Artesanías.

12/11/17 – Participamos de la correcaminata 5k en San Félix, a 
beneficio de la Fundación Pérez Scremini.

14/11/17 – Visitamos vecinos de la calle 15, costas de Arroyo 
Sacra.

16/11/17 – Nos reunimos con referentes barriales de Paysandú.

17/11/17 – Participamos de la mesa redonda sobre Violencia 
Domestica realizada en Liceo 7.
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FEBRERONOVIEMBRE
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17/11/17 – Llegamos a Guichón a reunirnos con parte de 
Concejo del Municipio.

17/11/17- Acompañamos al Edil Dino Dalmas en Esperanza, en el 
lanzamiento del proyecto “Esperanza de Pie”.

18/11/17 – Nos reunimos con COFE abordando en tema del 
Paso de Fronteras de Paysandú.

18/11/17 – Fuimos hasta Piedras Coloradas a la elección de la 
Reina de la Fiesta de la Madera.

20/11/17 – Charlamos con vecinos de calle Parkway.

29/11/17 – Viajamos hasta la ciudad de Artigas junto con la 
Comisión de Asuntos Internacionales.

30/11/17 – Acompañamos en el sorteo de llaves de la 
Cooperativa de Viviendas Sindicales 4.
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FEBRERODICIEMBRE

Balance de Gestión 2017

01/12/17 – Visitamos el barrio Jardines del Hipódromo, donde 
charlamos con vecinos.

03/12/17 – Nos reunimos con vecinos del Barrio Obreros 
Unidos.

08/12/17 – Recorrimos junto Jorge Larrañaga Tambores, Piedra 
Sola, Arbolito, Tiatucura, Morató, Merinos, Beisso y Guichón.

09/12/17 – Seguimos recorriendo junto a Jorge Larrañaga, hoy 
hicimos Orgoroso, Piedas Coloradas, Porvenir y Lorenzo 
Geyres.

10/12/17 – Compartimos el cierre de actividades de AJUPE.
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